



## Solidarité avec les révolutionnaires chiliens

A l'aube du 14 août, les services anti-"terroristes" chiliens (GOPE, LABOCAR, *Inteligencia de Carabineros*) ont procédés à des perquisitions et arrestations visaient les auteurs présumés de 23 attaques incendiaires et explosives qui ont visé ces derniers mois des banques, les bureaux de compagnies internationales, des ambassades, des églises et des commissariats, la plupart situés à Santiago. Le seul accident mortel fut la mort d'un anarchiste, Mauricio Morales, tué par sa bombe qu'il transportait à vélo. Parmi les arrêtés, plusieurs anarchistes bien connus et plusieurs ex-*lautaristas* (du groupe de lutte armée révolutionnaire MAPU-Lautaro, dissous dans les années 90).

Un tribunal de Santiago a ordonné mardi dernier que huit des quinze militants arrêtés restent détenus en attente d'un procès. Six autres sont remis en liberté sous contrôle judiciaire, avec interdiction de quitter le territoire, de se rencontrer, de visiter les détenus, obligation de signer une fois par semaine, et interdiction de se rendre dans les centres sociaux occupés perquisitionnés durant les arrestations. Le 15ème suspect, Gustavo Fuentes Aliaga, est déjà en prison, également soupçonné d'autres délits. Le tribunal a donné 180 jours (six mois) au procureur pour compléter l'enquête portant sur les 23 attaques explosives contenues dans l'acte d'accusation.

### Liste et situation des militants arrêtés le 14 août dernier :

Rodolfo Retamales (ex-*lautarista*) : Détenu C.A.S. (*Carcel de Alta Seguridad*, prison de haute sécurité), prison préventive pour 180 jours, accusé d'association illégale.

Pablo Morales (ex-*lautarista*) : Détenu en C.A.S., prison préventive pour 180 jours, accusé d'association illégale.

Felipe Guerra : Détenu en C.A.S., prison préventive pour 180 jours.

Carlos Riveros : Libéré sous contrôle judiciaire.

Vinicio Aguilera : Détenu en C.A.S. Prison préventive pour 180 jours.

Mónica Caballeros : Détenue en C.O.F. (*Centro de Orientación Femenina*, lieu de détention pour femmes). Prison préventive pour 180 jours.

Andrea Urzúa (suspectée en 2008 d'avoir voulu faire entrer de la TNT dans la prison de haute sécurité, où se trouvaient incarcérés les ex-*lautaristas* Marcelo Villarroel et Freddy Fuentevilla) : Détenue en C.O.F. Prison préventive pour 180 jours.

Camilo Pérez : Libéré sous contrôle judiciaire.

Cristián Cancino : Libéré sous contrôle judiciaire.

Diego Morales : Libéré sous contrôle judiciaire.

Francisco Solar : Détenu en C.A.S., en détention préventive pour 180 jours.

Omar Hermosilla : Détenu en C.A.S., en détention préventive pour 180 jours, accusé d'association illégale.

Candelaria Cortez : Libérée sous contrôle judiciaire.

Iván Goldenberg : Libéré sous contrôle judiciaire.